

Dansatgas Yonif 756/Wimane Sile Hadiri Ibadah Natal dan Tahun Baru 2025 di Distrik Paniai Timur

Riansyah - PANIAI.JENDELAINDONESIA.COM

Jan 22, 2025 - 12:25



Paniai,- Dansatgas Yonif 756/Wimane Sile, Letkol Inf Gunawan Wibisono, S.H, menghadiri ibadah perayaan Natal dan Tahun Baru 2025 bersama masyarakat Distrik Paniai Timur, Kabupaten Paniai, Papua Tengah. Rabu (22/01/2025).

Kehadiran Dansatgas beserta anggota Satgas lainnya disambut hangat oleh warga dan Forkopimda setempat dalam suasana penuh kebersamaan dan kekeluargaan.

Selain itu, acara tersebut juga dihadiri oleh tokoh agama, tokoh masyarakat, dan ratusan warga yang berkumpul untuk merayakan Natal dan menyambut tahun baru dengan penuh sukacita.

Di lokasi itu, Letkol Inf Gunawan Wibisono menyampaikan pesan damai dan kebersamaan kepada seluruh masyarakat yang hadir.

“Perayaan Natal dan Tahun Baru ini adalah momen untuk mempererat persaudaraan dan memperkuat semangat kebersamaan di antara kita. Mari kita terus menjaga persatuan dan menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis di Paniai,” ujarnya.

Sebagai bentuk dukungan terhadap masyarakat, Satgas Yonif 756/Wimane Sile juga memberikan bantuan berupa sembako dan alat-alat keperluan ibadah kepada gereja setempat.

Selain itu, anak-anak yang hadir dalam perayaan ini juga menerima bingkisan Natal dari Satgas, yang menambah keceriaan acara tersebut.

Acara ibadah diakhiri dengan doa bersama dan penyerahan simbolis bantuan oleh Dansatgas kepada pihak gereja. Masyarakat berharap kegiatan seperti ini dapat terus mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, sehingga kedamaian dan keharmonisan dapat terus terjaga di Distrik Paniai Timur.

Letkol Inf Gunawan, juga menambahkan jika Satgas Yonif 756/Wimane Sile berkomitmen untuk terus mendukung dan melayani masyarakat di wilayah tugas mereka.

“Kami akan selalu hadir untuk membantu masyarakat, tidak hanya dalam aspek keamanan tetapi juga dalam kegiatan sosial dan keagamaan seperti ini. Semoga di tahun 2025, kita semua diberkati dengan kedamaian dan kesejahteraan,”
tutupnya. (*)